



Offres valable jusqu'au 15 Novembre 2026 - Offer valid until November 15th 2026

Réservation / Booking: concierge@palaisfaraj.com Tel: 05 35 63 5356

Forfaits accès piscine pour les clients extérieurs De 10h00 à 17h00.

Pool access offer for outside guest from 10am to 5pm.

Règlement à votre arrivée à la réception de l'hôtel. Payment upon arrival at the hotel reception

Pool & Snack = 490 dhs / pers

Accès à la piscine de 10h00 à 17h00, avec chaises longues et serviettes

1 Plat au choix à partir de la carte du Patio & 1 bouteille d'eau 75cl

Access to the pool from 10:00 a.m. to 5:00 p.m., with sunbed and towels

1 dish chosen from the Patio carte & 1 bottle of water 75cl

SPA & Pool Duo Relax = From/A partir de 1200 Dhs/ couple

Pour tout soins en duo formule hammam ou formule massage à partir de 1200 Dhs

**Nous vous offrons l'accès à la piscine avec chaises longue et serviettes
entre 10h00 et 17h00**

For any duo treatments, hammam formula or massage formula from 1200 Mad

We offer you the pool access with sunbeds & towels from 10:00 a.m. and 5:00 p.m.

SPA for Her & Pool for Him = From /A partir de 600 Dhs

Pour tout soin individuel en formule hammam ou formule massage à partir de 600Dhs

**L'accès à la piscine, la chaise longue avec 1 serviette sont mises à disposition gratuitement
pour 1 personne. La deuxième paye son accès à la piscine 250dh.**

Entre 10h00 et 17h00

For any individual treatment in hammam formula or massage formula from 600D Mad

The pool access and sunbed are offer for 1 person and the second pays pool access 250 Mad

Valid from 10:00 a.m. and 5:00 p.m.

NOTE

Veuillez noter que la piscine n'est pas chauffée. Please note that the pool is not heated

Les tarifs incluent une chaise longue ainsi qu'une serviette par personne. Les enfants de moins de 8 ans sont accueillis au tarif de 380 MAD, incluant un plat enfant et 1 bouteille d'eau 33cl . Pour des raisons d'hygiène et de confort de tous, l'accès à la piscine est réservé aux enfants propres.

Rates include one sunbed and one towel per person. Children under 8 years old are welcome at a rate of 380 MAD, including a kids' meal and 1 bottle of water 33cl. For hygiene and guest comfort, pool access is reserved for toilet-trained children.